

## PROJEKTBERICHT

# GOUVERNEMENT DAWADMI: BILDUNGSMINISTERIUM SETZT AUF MINI-DATACENTER

Seit Sommer 2020 ist im Bildungsministerium des saudischen Gouvernements Dawadmi ein kosteneffektives Mini-Rechenzentrum von Dätwyler in Betrieb.



Das Bildungsministerium des Gouvernements Dawadmi hatte im Juli 2019 entschieden, seine IT-Infrastruktur zu modernisieren, um die Prozesse zu digitalisieren und um agiler und wettbewerbsfähiger zu werden. Darum suchte das Ministerium nach einer zuverlässigen, hochleistungsfähigen und zugleich kosteneffektiven IT-Infrastrukturlösung, die all ihren Anforderungen entsprach.

Dätwyler Middle East erhielt die Möglichkeit, den Verantwortlichen eine Mini-Datacenter-Lösung vorzustellen. Nach einer gründlichen Evaluation waren sie davon überzeugt, dass die Dätwyler Lösung verlässlich und zukunfts-fähig ist und die gestellten Anforderungen erfüllt.

### Integrierte Lösung

Das von Dätwyler gelieferte Mini-Datacenter besteht aus drei Racks und einem Reihenkühler. Es bietet eine integrierte USV mit 10 kVA, ein 12,5-Kilowatt-Kühlsystem, Feueralarm- und Feuerlöschsystem, eine intelligente Strom-

Verteilereinheit (iPDU), Zutrittskontrolle und ein Umweltüberwachungssystem.

### Hohe Fachkompetenz

Jazaa Osaimi, der IT-Leiter des Ministeriums, ist sehr zufrieden mit der Zusammenarbeit mit den Dätwyler Experten. »Ihre Fachkompetenz, ihr Support und Ihre Flexibilität waren von unschätzbarem Wert«, hebt er hervor. »Die Rechenzentrumslösung, die wir bekommen haben, ist sehr effizient, kosteneffektiv und für zukünftige Erweiterungen gerüstet.«

Im Juli 2020 wurde das Mini-Datacenter von Hawsabah, einem von Dätwyler zertifizierten saudischen Partner, installiert und in Betrieb genommen. Dabei wurde das Hawsabah-Team vor Ort von Ihab Gazawi, dem Leiter der Dätwyler Datacenter-Experten, unterstützt.

(Februar 2021)

